



EMPLOYMENT SERVICES
SERVICES D'EMPLOI



EMPLOI ONTARIO

Aperçu du programme

ATTIRER ET CONSERVER LES MEILLEURS TALENTS—GRATUITEMENT !

Pourquoi nous choisir ?

- **Recrutement diversifié** : Accédez à un large bassin de candidats talentueux pour enrichir la diversité de votre effectif.
- **Rétention des employés** : Bénéficiez d'un soutien continu et gratuit pour maintenir la stabilité de votre équipe et réduire les coûts liés au roulement du personnel.
- **Soutien aux petites entreprises** : Tire profit de nos ressources pour attirer des candidats de qualité sans le fardeau financier.

Les services que nous vous offrons :

- **Publication et présélection d'offres d'emploi** : Nous partagerons vos offres et présélectionnerons des candidats correspondant à vos besoins.
- **Coordination des entretiens** : Utilisez nos espaces de bureau pour vos entretiens, ou laissez-nous gérer la planification.
- **Événements de recrutement** : Qu'ils soient en personne ou virtuels, nous gérons la logistique des événements, du marketing à l'inscription, adaptés à vos besoins en matière d'emploi.





Admissibilité de l'employeur :

- Inscrit et opérant en Ontario
- Pas actuellement en cours de mises à pied
- Dispose d'une couverture de responsabilité tiers et de WSIB ou d'une assurance équivalente



Pour plus de détails sur nos services gratuits, veuillez prendre contact avec nous !

 <https://ysbes.ca/employeurs>

 sboucher@ysb.ca

 613.290.0469

  @ysbes_ottawa

  @ysbesottawa

Canada 

EMPLOYMENT
ONTARIO

EMPLOI
ONTARIO

Ontario 



EMPLOYMENT ONTARIO

Program Overview



ATTRACT AND RETAIN TOP TALENT—FOR FREE!

Why Choose Us?

- **Diverse Recruitment:** Access a wide pool of talented job seekers to enhance your workforce diversity.
- **Employee Retention:** Benefit from free ongoing support to keep your team stable and reduce turnover costs.
- **Support for Small Businesses:** Leverage our resources to attract quality candidates without the financial burden.

Services We Offer You:

- **Job Posting and Screening:** We'll share your openings and screen candidates who fit your needs.
- **Interview Coordination:** Use our office spaces for your interviews, or let us handle scheduling.
- **Recruitment Events:** Whether in-person or virtual, we manage event logistics, from marketing to registration, tailored to your job requirements.





Employer Eligibility:

- Registered and operating in Ontario
- Not currently undergoing layoffs
- Has 3rd Party Liability Coverage and WSIB or equivalent insurance



For more details on our free services, please get in touch with us!

 www.ysbes.ca/employers

 sboucher@ysb.ca

 613.290.0469

  @ysbes_ottawa

  @ysbesottawa